

**motion proposée par les élus FCPE**  
**Conseil d'Administration Lycée Jean-Paul Sartre de Bron**  
**9 février 2016**

Les parents expriment encore une fois leur vive inquiétude avec une DHG 2016 insuffisante et des classes surchargées avec 35 élèves dans toutes les sections générales et technologiques et tous les niveaux. Le nombre d'élèves augmente alors que celui des divisions reste identique.

L'insuffisance en heures de la dotation remet en cause certains des choix pédagogiques mis en place dans l'établissement en faveur des élèves, en accord avec les orientations du contrat d'objectif du lycée et qui permettent notamment d'avoir un enseignement adapté aux difficultés et orientation des élèves de notre lycée :

- 0,5h de physique pour les 1ère S,
- un dédoublement d'1h en mathématiques pour les 1ère STL,
- 2h d'anglais en BTS MUC ou 1h d'espagnol en BTS.
- 0,5h de philosophie en 1ère L afin qu'ils puissent conforter leur choix d'orientation,
- des dédoublements en enseignements d'explorations afin de découvrir et expérimenter,
- pouvoir proposer des dispositifs de soutien ponctuel à chaque élève demandeur.

Même si le nombre d'HSA paraît diminué, il reste important. Si la loi ne permet pas d'imposer plus d'une heure supplémentaire à un temps plein, le volume d'HSA de la DHG implique qu'ils en assument plus, alourdissant le temps de service et ne permettant pas aux enseignants d'exercer leur métier de façon satisfaisante.

Par ailleurs, l'inquiétude des parents est toujours importante, concernant la difficulté d'obtenir le remplacement des enseignants absents tant pour les délais que pour la qualité des apprentissages. De nombreux élèves sont encore trop souvent privés d'un enseignement pendant plusieurs semaines ce qui n'est pas sans conséquence sur leur motivation et parfois même sur leur réussite ...

Les conditions d'enseignements et les aides mises en place pour les élèves au sein de notre lycée, afin qu'ils puissent avoir de meilleures conditions pour réussir participent pleinement à maintenir un climat scolaire apaisé.

La réalité du terrain et les mesures prises restent malheureusement trop souvent en contradiction avec le but premier annoncé par l'Éducation nationale d'aider les élèves, tous les élèves, à réussir le parcours d'orientation qu'ils ont choisi.

Après les événements graves survenus en France ; au moment où le rôle de l'École n'est plus à démontrer mais à renforcer ; le fait d'exiger des moyens suffisants qui permettent aux établissements scolaires d'assurer, en sécurité et en sérénité, un enseignement de qualité nous paraît légitime car la nation se doit d'accompagner tous les élèves dans un processus de formation, d'intégration et de réussite car nos jeunes sont les citoyens d'aujourd'hui et de demain.

Aussi, sans remettre en cause le travail de qualité, de répartition de la DHG proposé par M. Folliet, proviseur du lycée, nous voterons contre cette proposition.